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Enfin du temps pour la recherche 
(jusqu’à ce que la crise de la Covid-19 
vienne tout rayer d’un trait)
Jürg R. Schwyter

Depuis l’été 2020, je me trouve en quasi-retraite (je suis encore «research 
fellow» dans mon ancienne université). Ainsi j’ai enfin assez de temps 
pour avancer dans ma recherche sur l’aphasie et aussi pour partager mes 
expériences avec d’autres personnes aphasiques et un large public.

Le premier projet que j’aimerais présenter s’appelle «Delphi-Studie»;  
Marina Charalambous de l’Université de Fribourg le dirige. L’étude a pour 
but d’analyser quantitativement la qualité de vie avec une aphasie – et  
cela en commun avec des aphasiques. Le forum est constitué entre autres 
d’universitaires, de spécialistes de la réhabilitation de l’aphasie et naturel-
lement de personnes qui vivent avec une aphasie (dont moi). L’aspect 
exceptionnel de cette étude, c’est que tous les participants et participantes 
seront associés à la publication du rapport final. Ainsi on s’assurera que  
les aphasiques auront une grande influence et que leur voix sera entendue 
de manière claire et nette (ce qui n’est malheureusement souvent pas  
le cas dans les publications scientifiques).

La conférence SAFE («Vivre après un accident vasculaire cérébral en Eu-
rope»: www.SafeStroke.eu) aurait été mon second grand projet. Je devais 
parler des défis de la communication et des stratégies pour les surmonter 
après un accident vasculaire cérébral. Malheureusement, il ne devait pas 
en être ainsi: la conférence a été repoussée d’un an en raison de la Covid-19; 
maintenant, elle est fixée au 11 mars 2022 à Barcelone. Les quatre «Pana-
listen» (dont aussi le vice-président d’aphasie suisse, le Prof. Jean-Marie 
Annoni) et moi-même, nous continuons à nous retrouver régulièrement de 
manière «virtuelle» et discutons entre autres des difficultés et des défis de 
la communication après un accident vasculaire cérébral, ainsi que du mes-
sage que les participants à la conférence doivent recevoir de nous. >
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Nous faisons aussi beaucoup de publicité avec de courts messages vidéo et 
les préparatifs pour une série de webinaires (séminaires sur le web) qui 
sera encore organisée en 2021. 
 
Ainsi la Covid-19 a aussi ralenti quelque peu mes projets, mais ne les a pas 
arrêtés; et je serai heureux de partager les expériences que je ferai. ||
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